

Presseinformation vom 6. März 2012

Internationale Eisenwarenmesse 2012

Die Internationale Eisenwarenmesse ist am Sonntag mit rund 2.600 Ausstellern aus 50 Nationen in Köln gestartet und läuft noch bis einschließlich Mittwoch. Das Bergische Städtedreieck ist dort mit insgesamt 83 Ausstellern vertreten.

Auf dem bergischen Gemeinschaftsstand ist das Institut ASER aus Wuppertal mit seinem regionalen Schlüsselprojekt Design4All vertreten, in welchem u.a. die für die Branchen der Werkzeug- und Schneidwarenindustrie spezifischen Daten zur Anthropometrie und zu den körperlichen Kräften des Menschen repräsentativ erhoben werden.

Daneben präsentiert das Institut ASER den Verbraucherleitfaden zum Schutz vor Produkt- und Markenpiraterie sowie Werkzeuge für das betriebliche Demografiemanagement und die Arbeitsgestaltung. Mehr Informationen: www.institut-aser.de



ca. 106 Worte, ca. 720 Zeichen

Institut ASER e.V., Wuppertal

Ansprechpartner: Dipl.-Ing. Martin Keuchel

Telefon: 0202 / 73 10 00

Telefax: 0202 / 73 11 84

E-Mail: info@institut-aser.de

Internet: www.institut-aser.de